



Espacio Desde Dentro. Emociones.

EMOCIONES MUSICALES

La música logra despertar en nosotros multitud de emociones y sentimientos. A veces la elección de una música u otra depende de nuestro estado de ánimo y, al contrario, escuchar una determinada canción puede modificar nuestra visión del momento en el que nos encontramos.

Podemos expresar aquello que la música nos hace sentir de múltiples maneras. Con nuestra voz, tateando o cantando la canción; con nuestro cuerpo bailando y moviéndonos libremente, mediante la expresión plástica, dibujando, modelando...

Desde el Colegio Santa María del Valle (Sevilla), te proponemos expresar mediante el dibujo todo aquello que la música nos hace sentir. Para ello utilizaremos cuatro piezas musicales de registros muy diferentes. Sólo hay que coger un papel y, trazando una línea horizontal y otra vertical en forma de cruz dibujar libremente en cada cuartilla lo que cada pieza musical nos hace sentir.

Tan sólo hay que buscar un lugar tranquilo, coger lápiz, colores y papel, y dejarse llevar ¡Manos a la obra!

Canción 1: <https://www.youtube.com/watch?v=XAHIM8LNeDE>

Canción 2: <https://www.youtube.com/watch?v=YGSTIm0yEaU>

Canción 3: <https://www.youtube.com/watch?v=GXFsk0ogeg4>

Canción 4:
https://www.youtube.com/watch?v=LYdG2w8jbws&list=PLbblkAI7K0pRc4s_QOAOT5SQPhasmk1Ek